
会 議 議 事 録 

会 議 名 平成３０年度 第２回 学校関係者評価委員会 東京工科自動車大学校品川校 

開催日時 平成３０年１１月１日 (木)  １７時３０分  ～ １９時３０分 

会  場 東京工科自動車大学校品川校 ３３ 教室 

参 加 者 委員 

 

７人 

 

瀧佳志雄、根本淳一、山川幸子（遅刻 30 分）、後藤郁子、 

木下昌明、遠藤新一(欠席)、赤田望（欠席） 

事務局 ３人 佐藤康夫、松村道隆、佐藤文夫、ｵﾌﾞｻﾞｰﾌﾞ：淺井恵一 

会 議 碌 １．校長挨拶 

 佐藤校長より、本学校関係者評価委員会開催に向けての挨拶がなされた。 

２．委員会成立の確認 

 委員 5 名、事務局３名の参加、欠席 2 名で規定により委員会成立が確認された。 

３．議長・書記選任 

 全員一致で、議長を瀧委員、書記を根本委員とし承認を得た。 

４．議事（議長） 

①前回議事録の確認 

根本委員より前回議事録が確認され、承認を得た。 

 ②30 年度事業計画 進捗状況 

  佐藤校長より平成 30年度の事業計画進捗報告が行われた。 

  ・就職実績  ・学生募集実績  ・各種試験合格状況 

  ・進級、卒業、退学見込み  ・教職員 FD実績 

 質問：根本委員→危険物の資格所得のため、何時間程度授業を行っているか。 

     松村副校長返答→4日間、合計 16コマ＋模擬試験等の特訓 

    瀧委員→企業の人事担当として、乙 4合格は採用の大きな要素となっている。 

    木下委員→乙４は年間何回受験できるのか。 

     松村副校長返答：東京だけでも５～６回、他県受験合わせると１０回以上。 

 ③海外研修報告 

  淺井科長より、今年度実施された１級科３年海外研修の報告があった。 

 ④企業連携 研修授業および教員研修 

  松村副校長より、今年度行われた学生の研修授業実績と教員研修について報告が 

行われた。 

⑤公開スケジュール・ＨＰ公開情報 

 松村副校長より今年度の自己評価報告のスケジュールと次年度委員会の予定 

について説明があった。 

 ⑥その他 

  佐藤事務長より１０月２７日２８日に行われたテラフェスティバルの実施報告があ

った。 

 



 意見交換 

  瀧委員→企業連携授業は国産自動車メーカーだけなので、輸入車についても行って 

欲しい。輸入車はその国の言葉が必要という誤解があり、払拭したい。 

 瀧委員→学生募集について苦戦しているが、なにか対策をしているのか。 

 佐藤校長返答→色々な対策をしている。また、政府のニート対策など給付金の紹介 

など積極的に行っている。 

 瀧委員→小山学園のＨＰがわかりにくい。他校にはとてもわかりやすいＨＰも存在す 

る。 

 山川委員→同意見。娘の入学時、スマホで調べたがわかりにくかった。 

  佐藤校長→貴重な意見を頂いた。次年度ＨＰ作成時に協力して欲しい。 

佐藤事務長 

 

瀧委員長より閉会の宣言を行った。 

※事務局より連絡 

    次回 平成３１年度第１回開催は７月３日（水）開催予定。 

       （即位の礼等で年間予定ができていないため、暫定） 

 

会議風景 

 

 


